

おはようございます。久しぶりに、先生方ともゆっくり話ぐできましたか？新しい担任の先生とは、この先の不安や自分への期待なども伝えることができましたか？来週月曜からは、いよいよ全員が毎日登校となります。二週間は、午前中だけ、午後だけという登校法となります。

詳細は、近日中に連絡します。HP、Googleドライブからの連絡を見落とさないようにしてください。

本日の 脱三密 対抗は **三蓄** を発信します。

- ① 目標に対する太い繋がりを作る努力をして得た結果をしっかり**蓄える**
- ② 離れているからこそできた人との繋がりを丁寧に**蓄積する**
- ③ 絆を生んで目標へと繋げた生活習慣を、この先も見失わず**蓄積する**

破天荒

その33-14

～余談編～

いよいよ、当たり前毎日が戻ってきそうです。立ち止まって見て、良さを感じた学校生活に対して、当たり前が戻った瞬間に、大切なものを失うことがないように、「今の自分」をもう一度確立してもらいたいと思います。

「やらされる」訳ではなく、「主体的に行った」行動の事実を、この先大切にしたいです。

まずは、来週月曜から再開される学校生活で、簡単に連絡をします。

1. 最初の二週は、クラスを出席番号で奇数・偶数グループに分け、午前・午後のいずれかの登校をします。例えば、一週目の月曜は(午前/午後)奇数・偶数とすると、二週目の月曜は、(午前/午後)偶数・奇数番号の生徒が登校します。二週とも、同じ内容の授業をして、クラス全員が、二回かけて平等に、一つの授業を完成するという具合です。
2. 3日(水)午前、5日(金)午後は、全員登校で、休業中内容の確認考査を行います。使用教室は、一クラスを二つの教室に分け、密にならないようにして受験します。

事務連絡

言葉、文ではうまく伝わらないこともあります。別紙にて、表で説明します。